

Cuba denuncia ante ONU intentos de Israel de exterminar la cultura palestina

Image not found or type unknown



Bruno VI Reunión Ministerial Grupo Amigos en Defensa Carta de las Naciones Unidas

Naciones Unidas, 27 sep (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció hoy los intentos de Israel para el exterminio de la cultura palestina, y consideró a esa potencia ocupante una fuente de inestabilidad que pone en peligro al Medio Oriente.

Durante la VI Reunión Ministerial Grupo Amigos en Defensa Carta de las Naciones Unidas, el titular llamó a respetar la soberanía territorial de todos los países de esa región para comenzar a construir el camino hacia la paz.

“Las Naciones Unidas no deben seguir fallándole a Palestina, que tiene derecho a convertirse en miembro pleno de esta Organización”, reclamó en la cita organizada en paralelo a la semana de alto nivel de la Asamblea General de la ONU.

El jefe de la diplomacia cubana compartió el dolor de las familias víctimas de estos 76 años de Nakba - catástrofe en árabe-, que ha provocado el desplazamiento forzado de millones de palestinos.

En ese sentido, denunció el genocidio israelí con la absoluta complicidad del gobierno de Estados Unidos, lo que permite la continuidad de más de siete décadas de ocupación ilegal, abusos, ataques y exclusión.

Rodríguez condenó la ofensiva de Tel Aviv y saludó la labor del Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente, conocido como Unrwa.

Asimismo, demandó una solución amplia, justa y duradera del conflicto sobre la base de la creación de dos estados.

Esta salida, añadió, debe permitir al pueblo palestino ejercer su derecho a la libre determinación y a disponer de un estado libre y soberano dentro de las fronteras anteriores a 1967, con Jerusalén Oriental como su capital y el retorno de los refugiados y desplazados.

El Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas fue fundado en 2021 y actualmente cuenta con 18 miembros de la ONU, entre ellos, Angola, Cuba, China, Nicaragua, Irán, la República Democrática de Corea, Rusia, San Vicente y las Granadinas, y Palestina.

Desde su fundación, es coordinado por la República Bolivariana de Venezuela. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/366159-cuba-denuncia-ante-onu-intentos-de-israel-de-extermiar-la-cultura-palestina>



Radio Habana Cuba